

PROFANATION DE L'ÉGLISE DE MOHON

Avec notre équipe CMZ en ordre !, **nous avons pris un engagement clair : protéger ce que nous sommes, défendre ce que nous avons reçu en héritage.**

C'est pourquoi nous lançons aujourd'hui notre Plan de sauvegarde du patrimoine religieux local.

- 1** **Condamner** la profanation de l'église de Mohon
- 2** **Réaffirmer** l'attachement au patrimoine chrétien
- 3** **Exiger** la protection renforcée de tous les lieux de culte
- 4** **Appeler** à un rassemblement symbolique de soutien

Vitraux brisés. Croix renversées. Un lieu sacré violé à Mohon.

Et l'Etat ? Et la municipalité ? Rien. Pas un mot. Pas une réaction.

Imaginez s'il s'agissait d'une mosquée : nous aurions droit à un ministre à BFM TV, à une marche blanche...

Mais la : rien !

Nous le disons sans détour : il y a aujourd'hui une haine anti-chrétienne en France, comme à Charleville-Mézières et trop peu on le courage de la nommer.

**“ Tant qu'on n'aura pas le courage de dire les choses,
les attaques contre nos églises continueront. Moi je ne me tairai pas.
Et à Charleville-Mézières, on remettra de l'ordre. ”**

ROMAIN PETITFILS

CANDIDAT AUX ÉLECTIONS MUNICIPALES DE CHARLEVILLE-MÉZIÈRES - 2026

**CMZ
EN ORDRE !**

LISTE D'UNION DES DROITES



udr

DEBOUT LA FRANCE!

ouvert au Rassemblement National

